

RADAR EMPRESARIAL

SE INICIA HOY EN MÉXICO EXPO PERÚ, CON PARTICIPACIÓN DE CASI 100 EMPRESAS PERUANAS

Se inicia hoy la misión comercial Expo Perú en la Ciudad de México, la misma que dará inicio con el Foro "Perú y México: Inversión y Desarrollo" y, casi en simultáneo, con la inauguración de una Rueda de Negocios, en la que participarán casi 100 empresas peruanas...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=3p3IMYPXvZ8=>

Fuente: Andina_25.05.2010

EL GRUPO BRESCIA ANALIZA EXPANSIÓN EN CHILE

El grupo peruano Brescia tendría en la mira incursionar en la industria acuícola, minera y forestal de Chile, expandiendo su presencia en ese país, donde ingresó con éxito el año pasado al tomar el control de una de sus mayores cementeras, según el diario Estrategia.

<http://gestion.pe/noticia/484404/grupo-brescia-analiza-expansion-chile>

Fuente: Gestión_25.05.2010

OPTIMISMO DE EMPRESARIOS SOBRE ECONOMÍA LLEGA A SU NIVEL MÁS ALTO EN ÚLTIMOS DOS AÑOS

Los empresarios del Perú exhiben un creciente optimismo sobre la actividad económica del país, la evolución de los sectores y la demanda para los siguientes meses, llegando inclusive a niveles más en los últimos dos años, informó hoy el Banco Central de Reserva (BCR).

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=vEgqEWk4k8Y=>

Fuente: Gestión_25.05.2010

EMPRESAS PROYECTAN GENERAR MÁS EMPLEO

Las empresas muestran un creciente optimismo sobre la actividad económica del país, la evolución de los sectores, contratación de personal y la demanda para los siguientes meses, llegando incluso a niveles máximos en los últimos dos años, según la encuesta de expectativas macroeconómicas que realizó el Banco Central de Reserva (BCR) en la segunda quincena de abril...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_25.05.2010

TRES DE CADA 4 EMPRESARIOS CREEN QUE ESTARÁN MEJOR EN UN AÑO

Tomándole el pulso a la actividad productiva, un conjunto de empresas representativas considera que el sector con más oportunidades de crecimiento es el de la construcción...

<http://gestion.pe/noticia/484859/tres-cada-empresarios-creen-que-estaran-mejor-ano>

Fuente: Gestión_25.05.2010

LAS PESQUERAS YA COLOCARON EL 90% DE LA HARINA DE ANCHOVETA

La campaña de pesca de anchoveta se inició el pasado 13 de mayo, y según el Ministerio de la Producción se reporta un avance de 17.61% en la captura de estas especies.

<http://gestion.pe/noticia/484252/pesqueras-ya-colocaron-90-harina-anchoveta>

Fuente: Gestión_25.05.2010

EMPRESAS TEXTILES BUSCAN INVERTIR EN ZONAS ALTO ANDINAS

Las empresas de textiles están interesadas por instalarse en zonas ubicadas por encima de los 2,500 metros de altitud con la finalidad de aprovechar los beneficios tributarios que otorga la Ley de Promoción para el Desarrollo de Actividades Productivas en Zonas Alto Andinas, informó la Unión Nacional de Empresarios Textiles (Unete)...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_25.05.2010

EXPORTACIONES SIGUEN AL ALZA

De acuerdo con cifras preliminares de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat), las exportaciones habrían alcanzado los 2,497 millones de dólares en abril, mostrando un incremento de 40% con relación a igual mes de 2009, estimó la Sociedad de Comercio Exterior del Perú (ComexPerú)...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_25.05.2010

"ES HORA QUE NOS DIGAN EL DESTINO DE NUESTRO GAS"

El ex presidente de Petroperú César Gutiérrez emplaza en la siguiente entrevista a las autoridades del gobierno a definir con claridad cuál será el país a donde irá nuestro gas...

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=101665&Itemid=1

Fuente: Expreso_25.05.2010

CRISIS EN EUROPA AFECTARÁ COMERCIO

La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) dijo que la crisis europea afectará a América Latina a través del comercio, la inversión, el flujo de remesas y los equilibrios fiscales.

http://www.diariolaprimeraperu.com/online/economia/crisis-en-europa-afectara-comercio_62989.html

Fuente: La Primera_25.05.2010

S/. 105.6 MLLNS. ES EL PRECIO BASE DEL CUARTEL SAN MARTÍN

La Agencia de Promoción de la Inversión Privada (Proinversión) fijó en 105.6 millones de nuevos soles el precio base para la subasta de los terrenos del cuartel San Martín en el distrito de Miraflores, donde podrán construirse proyectos inmobiliarios...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_25.05.2010

SEPA CÓMO EFECTUAR UN RECLAMO ANTE EL OSIPTEL

Muchas veces, los usuarios, incluidas las empresas, nos hemos visto en la necesidad de efectuar un reclamo ante el Organismo Supervisor de la Inversión Privada en Telecomunicaciones (Osiptel) por un determinado problema con el operador que nos brinda el servicio de telefonía...

<http://www.elperuano.com.pe/>

Fuente: El Peruano_25.05.2010

MIS FINANZAS: INVERTIR EN FONDOS MUTUOS

Aunque la recuperación de los mercados financieros aún es endeble, los FM se constituyen en una alternativa interesante para invertir a largo plazo...

<http://peru21.pe/noticia/484814/mis-finanzas-invertir-fondos-mutuos>

Fuente: Perú21_25.05.2010

EL PRECIO DEL DÓLAR SUBE EN LA APERTURA

El precio del nuevo sol en el mercado interbancario muestra una ligera depreciación al inicio de la sesión cambiaria.

http://gestion.pe/noticia/484883/precio-dolar-suba-apertura_1

Fuente: Gestión_25.05.2010
